

Praktikum



Naturerlebnispfad zwischen Kreba und Mücka fertig

Auf dem jetzt fertiggestellten Naturerlebnispfad zwischen Kreba-Neudorf und Mücka wird der Besucher von zahlreichen Spielstationen und interessanten Informationstafeln dazu verlockt, einige wichti-

ge Zusammenhänge der Landschaftsentwicklung kennenzulernen. So zum Beispiel, dass die heutige Kulturlandschaft vor allem das Ergebnis der vielen Jahrhunderte währenden wirtschaftlichen Tätigkeit

der hier lebenden Menschen ist. Andrea Hoffmann, Praktikantin im Biosphärenreservat zeigt den Besuchern anhand der Vogeluhr, was die Stunde geschlagen hat.

Foto: SZ/Joachim Rehle